



PRÉFET DE LA MARTINIQUE
PRÉFET DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 29 juin 2015

Communiqué de presse

Disparition de la Yole INATTENDU entre la Martinique et Ste Lucie

Le 5 juin dernier, le CROSS Antilles-Guyane a reçu le signalement d'une inquiétude concernant quatre personnes (un Martiniquais et trois ressortissants de Sainte-Lucie), parties de Fort-de-France à destination de Sainte-Lucie à bord de la yole *l'Innatendu*.

Le CROSS AG a immédiatement diligenté de nombreux moyens nautiques et aériens, y compris étrangers, pour tenter de les retrouver, malheureusement sans succès. De plus, de nombreux messages (par radio VHF, satellite et voie de presse) appelant à la vigilance des navigateurs ou aux témoignages de proches ou de connaissances sont toujours diffusés, à nouveau sans aucun retour.

En contact régulier avec la famille martiniquaise du ressortissant français recherché, le CROSS AG cherche toujours activement des informations pour orienter ses recherches mais les chances de retrouver « L'INATTENDU » et ses quatre occupants, sont désormais infimes compte tenu du temps écoulé.